

# Die Eistüte

Von kleinekatze96

## Die Eistüte

Die Eistüte

"Lara, aufstehen!" ruft meine Mutter.

Erschrocken öffne ich die Augen und stehe zügig auf. 07:13 Uhr. Um 08:00 muss ich in der Schule sein.

Klamotten anziehen, in die Küche rennen, Käsebrote und Obst in den Rucksack quetschen.

Schon bin ich auf dem Weg zur Schule. Mein Fahrrad schließe ich ab und sehe das Schulgebäude vor mir.

Es ist ein wunderschönes Schloss aus dem 19. Jahrhundert in meiner Heimatstadt Köln. Ich bin 15 Jahre alt und besuche derzeit die 9. Klasse.

Heute ist ein Schultag wie jeder andere. In der Mittagspause gibt es Pizza. Als Nachtisch kaufen ich und meine Freundin Marie noch ein Vanilleeis.

Zu Hause angekommen lege ich mich erschöpft auf mein Bett und schlafe ein.

Plötzlich klopft es an meinem Fenster.

Als ich die Vorhänge zur Seite reiße, sehe ich ein riesengroßes, geöffnetes Buch. Es hat etwa die Maße 2 mal 2 Meter. Die Stimme einer Frau ist zu hören:

"Steig auf, meine Kleine!" Verwirrt reibe ich mir die Augen. Was träume ich da nur? Das ist doch nicht real! Trotzdem öffne ich das Fenster und klettere auf das Buch.

Das Buch hebt ab und wir fliegen immer höher. Jedoch spüre ich keine Kälte.

Köln sieht von oben atemberaubend aus. Das Buch landet in der Innenstadt am Neumarkt auf dem Gebäude mit der Eistüte. Der Pop-Art Künstler

Claes Oldenburg entwarf die Eistüte. Erst seit 2001 befindet sich die Vanille Eistüte aus San Francisco dort.

Nun stehe ich auf den Dächern und blicke hoch in den klaren, sternbesetzten Nachthimmel.

Ein ohrenbetäubendes Brüllen bricht die Nachtruhe. Zu meiner linken schwebt ein königsblauer Drache.

Seine Augen scheinen durch mich hindurchzusehen. Doch er kreist um mich und ich steige auf seinen Rücken.

Vom Himmel fallen mehrere Tausende von Kreaturen: Harry Potter, Naruto, Natsu, Ruffy, Chloe Price, Max Caulfield, Pikachu, Mauzi, Akamaru, Happy u.w.

Ich staune mit offenem Mund. Die Umgebung verändert sich und das Stadtbild Kölns ist dem Anime Zeichenstil ähnlich.

An jedem Gebäude ist ein riesiges Schlüsseloch zu sehen.

Nun laufen und fliegen die Animekreaturen kreuz und quer durch die Straßen. Jede einzelne Kreatur hält etwas in der Hand... schlecken alle etwa Vanilleeis?

Pikachu spricht mich an: "Du musst den Schlüssel finden, damit wir wieder zurück in unsere Welten kehren können!"

Der schneeweiße Hund Akamaru reicht mir eine Kette mit einem Kristallanhänger. "Wenn die Kette grün aufleuchtet, ist der Schlüssel nah."

"Also gut." antworte ich.

Der Drache hebt mit mir und Chloe Price ab in die Lüfte. In Richtung des 1248 erbauten Kölner Doms. Als wir uns diesem nähern verfärbt sich der Anhänger der Kette grün.

Der Eintritt in den Dom ist dank Harry Potters Zauberkünste möglich. Ich gehe die 533 Treppen hoch. Außer Atem sehe ich den Schlüssel. Er sieht aus wie das Schlüsselschwert, "Seelenfänger" genannt, aus Kingdom Hearts. Das schwarz-rote Schlüsselschwert hat die Form eines Fledermausflügels.

Das blaue Auge auf dem Schlüsselschwert leuchtet auf.

Wir steigen in die Lüfte, um den Schlüssel in das Schlüsseloch in der Eistüte Neumarkts zu stecken.

Ich sehe noch Max Caulfield, wie sie mit ihrer Kamera ein Foto von der Eistüte schießt. Die Eistüte löst sich in bunten Sternenstaub auf. Genauso wie meine Umgebung.

Die Katze Happy spricht zu mir: "Lara, musst du keine Hausaufgaben machen?"

Mit großen Augen starre ich Happy an. Jemand stupst mich an der Schulter.

"Lara!" höre ich. Als ich die Augen öffne, sehe ich auf dem Boden ein Foto von der Eistüte am Neumarkt. War das etwa doch kein Traum? Hm, irgendwie habe ich Verlangen nach Vanilleeis.